



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médicaments

Question écrite n° 75644

Texte de la question

M. Jean-François Chossy attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le retrait de la vente de certains médicaments destinés à améliorer les défenses immunitaires. Ce retrait est motivé par certains effets secondaires qui pourraient se produire chez certains patients. Si on comprend cette motivation, il n'en demeure pas moins que ces produits ont des effets bénéfiques sur d'autres patients (amélioration de la résistance aux infections des personnes âgées et handicapées, en particulier). Ne pourrait-on pas envisager de dérembourser ces médicaments tout en maintenant leur mise sur le marché ? Il le remercie de bien vouloir lui préciser son sentiment sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Jean-François Chossy](#)

Circonscription : Loire (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75644

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 octobre 2005, page 9668